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REQUERIMENTO D E S P A C H O

Nº EMENTA:”””””””””””””””””””” REQUER COMPLEMENTAÇÃO DE RESPOSTA AO
REQUERIMENTO Nº 004548 (08/08/2017) QUE SOLICITA
ESTUDOS VISANDO A MELHORIA DO TRANSITO NA
AVENIDA FRANCISCO JUNQUEIRA, NA CONFLUÉNCIA
COMA RUA LAFAIETE.

SENHOR PRESIDENTE

Nosso Requerimentonº 004548, de 08/08/2017, encaminhava

sugestão de motoristas para estudos pela TRANSERP para a possível proibição de

conversão à esquerda na avenida Francisco ]unqueira no cruzamento com a rua
Lafaiete - utilizando como alternativa, o retorno prévio e à direita, pela rua Hermes
Fontes, alterando a mão de direção deste pequeno trecho — entre a referida avenida e
a Lafaiete.

Como resposta, recebemos a afirmação de que após

levantamentos, se fosse O caso, seriam tomadas as providências.

Ante O exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite a TRANSERP a

complementariedade das informações - mouveram os estudos e quais foram

os resultados dos mesmos, considerando às ansàas relatados.
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